

**F. I. M. A.-77: Favorable acogida  
de las declaraciones del ministro de Agricultura**

# EL DIA DEL AGRICULTOR

ZARAGOZA, 28. (PUEBLO, por M. GARCÍA DE FRUTOS.)—Si la Feria Internacional de la Maquinaria Agrícola, en esta su XI edición, ostentaba ya el récord de participantes y países expositores, no cabe duda de que, a este paso, también podrá batir el récord de público visitante. Durante toda la tarde del sábado, el domingo y hoy lunes son ya decenas de miles de agricultores procedentes de todos los puntos de España que han ido recorriendo sus «stands».

Precisamente este mediodía, la feria ha rendido su tradicional homenaje a los hombres del campo español en el VII Día del Agricultor, acto que se ha celebrado bajo la presidencia del director general de Capacitación y Extensión Agrarias, don Antonio Salvador Chico, quien ha hecho entrega de los diversos premios correspondientes a los concursos «Mejoras del desarrollo comunitario en el medio rural» y «Agricultores sobresalientes en actividades agrarias».

Por la noche a las 9.30 horas, se hará entrega de los premios y trofeos correspondientes al III Certamen Internacional de Cine Agrario, cuyo fallo todavía no ha sido emitido por el jurado internacional constituido a, efecto.

Y hablando de la Feria Internacional de la Maquinaria Agrícola, decirles que han recibido una favorable acogida las declara-

ciones del ministro de Agricultura, don Fernando Abriú Martorell, durante el discurso inaugural del nuevo certamen, ya que las reivindicaciones que se presentaron durante la llamada «guerra de los tractores» están todas en vías de solución: la libertad de sindicación de los hombres del campo será una realidad, reservando las Cámaras no como entes reivindicativos, sino de gestión; se estudia una ampliación de la Seguridad Social para los hombres del campo y se van a establecer una serie de controles anuales, para que la renta agraria vaya superando, paulatinamente, su deterioro actual.

En cuanto a nuevos regadíos, que es tema que interesa especialmente en Aragón el ministro habló del plan entre el IRYDA y las Cajas de Ahorro para que financien nuevos regadíos, destacando el especial cariño regionalista de la Caja de Ahorros de Zaragoza, dispuesta a emprender gran parte de la culminación de los planes de regadíos aragoneses.

Y cuando el ministro se reunió con los labradores y ganaderos, en la Cámara Agraria —por la tarde— les pudo dar la buena noticia de la aprobación de la denominación de origen, para los vinos de la comarca de Borja, vieja aspiración de los hombres de aquellas tierras zaragozanas.